

Münchhausen und seine Lügen

vom Ritt auf der Kanonenkugel

„...Ja, ich ließ mich einfach rüberschießen!"
Spinn Münchhausen da einst den Leuten vor.
Die sich von glaubhaft überzeugen ließen.
„Man, und kamt Ihr auch zurück? “Na klor!”

„Ja, ich stieg auf ne andere Kugel über,
kam mir da entgegen, hab Glück gehabt!"
Das brachte er ebenfalls glaubhaft rüber.
„Wie, die habt Ihr einfach so geschnappt?"

„Naja, nich einfach so, das tat schon weh!"
Räumte er ein und wirkte abermals ehrlich.
Fasste sich in Schritt und die Menge:"Oh nee!"
"Ja, ich sagte doch Leute, war sehr gefährlich!"

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)